
本报讯事业兴衰成败在人，关键在解放思
想。市委书记丁一在市委十届二次全会上提出，
要坚持解放思想，特别要做到“三破三立”，即在
目标定位上，破“自降要求、自降标准”的思想，立
“高点起跳、高位争先”的意识；在产业发展上，破
“故步自封、邯郸学步”的思想，立“敢于创新、敢
于领先”的意识；在服务大局、服务基层、服务群
众、服务企业上，破“等我做、请我做”的思想，立
“率先做、做则优”的意识。“三破三立”的提出，在
全市各地、各部门引起强烈反响。近日，记者在
有关部门、乡镇了解到，他们在认真总结今年各
项工作的同时，正围绕“三提”这一发展主题，深
入开展“三破三立”解放思想大讨论。“三破三立”
正在引领新一轮思想大解放。

在开发区采访时记者了解到，开发区正以
多种形式宣讲市委十届二次全会精神，并围绕
“三破三立”展开热议。副市长、开发区管委会主

任汤学仁深有感触地说，要“提振信心、提质转
型、提速跨越”，就必须“三破三立”，开发区要实
现“三年巨变”更要“三破三立”。目前，开发区班
子成员以及各部门都在根据各自的工作职责，
谋划明年的具体工作思路，把“破”什么、“立”
什么作为具体工作事项一一列出。
菱塘回族乡作为全省惟一少数民族乡，他

们在开展“三破三立”大讨论时，把“三破三立”作
为开展新一轮思想大解放的行动纲领。乡党委
书记、乡长杨文喜说，丁书记提出的“三破三立”
直指“顽疾”，明确了新一轮思想大解放的目标。
我们千万不能沾沾自喜，固步自封，要敢于创新，
敢于领先，严要求、高标准。我们将通过“三破三
立”，把全乡党员干部的精神调整到最佳状态，在
全国民族乡镇中争第一。界首镇党委书记、镇长
夏春来在接受采访时说，界首镇今年虽然圆满
完成了各项目标任务，但要紧扣“三提”发展主

题，跑出界首“加速度”，就必须“三破三立”，只
有解放思想才能换来新理念、新境界、新天地。
市经信委主任杨向东说，“三破三立”在全市上
下，尤其在党员干部中引起了一场思想“洗
礼”。“三破三立”触及思想、触及心灵、触及神
经，让我们在“破”中看到了工作不足，在“立”
中寻准了工作目标。
丁书记提出的“三破三立”在市行政服务中

心也引起了较大反响，他们围绕服务大局、服
务基层、服务群众、服务企业，就“‘破’等我做、请
我做，‘立’率先做、做则优”展开讨论。大家一
致认为，“三破三立”击中思想要害，为我们如
何做好服务工作提出了更新、更高的要求。目
前，各服务窗口正对照“三破三立”推出新的服务
举措，以力求“率先做、做则优”。 殷朝刚

创新理念新境界 跨越发展新天地

“三破三立”引领新一轮思想大解放

文化的活力就是吸引力，更是向
心力，也是发展力。高邮是首批省历
史文化名城，历史悠久，底蕴深厚。市
委十届二次全会明确提出建设文化
高邮的目标，这就需要我们进一步激
发文化活力，发展繁荣文化事业和文
化产业，打造文化强市，增强古城高邮
的文化魅力。

要始终坚持正确导向，唱响主旋
律，增强先进文化引领力。加强社会
主义核心价值体系建设，充分运用各

种载体，牢牢把握正确舆论导向，形成
正面舆论强势，在先进理论普及、先进
文化宣传、先进典型传播、群众性精神
文明创建活动以及加强和改进未成
年人思想道德建设等方面，发挥积极
作用。进一步激发全市上下建设“五
个高邮”的热情。旗帜鲜明地开展争
做“高邮好人”活动，倡导诚信友爱、创
新奉献社会风尚，构筑高邮人民美好
精神家园。

要始终坚持文化惠民，打好主动

仗，提升人民群众幸福感。大力实施
文化惠民工程，坚持政府主导，加大
投入力度，全面建成覆盖城乡、结构
合理、功能健全、实用高效的公共文
化服务体系，做到重心下移，倾斜基
层，普惠群众，促进和谐。进一步提升
文化馆、图书馆、社区文化活动室、乡
镇文化站和农家书屋的服务功能，做
到设施完善、服务优质、活动正常。深
入开展送文化活动，加大公共文化产
品和服务供给力度，让文化发展成果
惠及广大群众，更好地满足群众精神
文化需求。

要始终坚持反映生活，激发创造
力，提高文艺创作水平。文化精品是
思想性、知识性、艺术性、观赏性俱佳
的优秀作品， （下转二版）

激发文化活力 增强文化魅力
———七论认真学习贯彻市委十届二次全会精神
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本报讯 29日上午，我市举行低保家庭重度残疾人
补贴金和农村重度残疾人新农保保险卡发放仪式。
1186名城乡低保家庭重度残疾人喜获重残补贴金“一
折通”，1626名农村重度残疾人领到由政府代缴养老保
险的“保险卡”。副市长乔国银参加发放仪式并讲话。

发放仪式上，乔国银说，今年我市向全市低保家
庭重度残疾人发放重残补贴金，并为农村重度残疾
人代缴新农保保费是健全完善我市社会保障体系的
又一重要举措，是市委市政府加快推进残疾人“两个
体系”建设的具体体现。她要求，（下转二版）

我市举行重残补贴金和新农保发放仪式
本报讯 28日，市委常委、宣传部部长张秋红率宣

传部有关负责人深入挂钩联系的天山镇，实地走访调
研，点评天山镇党委班子创先争优工作，并为该镇参
加冬训班的党员干部宣讲市委十届二次全会精神。

张秋红现场察看了正在建设的镇工业集中区大
道、向阳河整治工程、电路干线迁移工程、集镇扩容工
程、红旗涧风光带，并看望正在现场施工的电力、建筑、
路桥施工人员。

在听取天山镇党委一年来工作汇报后，张秋红指
出，天山镇本着发展优先、创新优先、富民优先的原则，
科学定位谋发展，凝心聚力抓落实，靠实举措求突破，
镇村形象大有提升，优势特色不断彰显，各业成绩可圈
可点。 （下转二版）

市领导赴天山调研

近年来，扬州红旗电缆厂不断加大技改投入，努力提升产品科技含量，推出了
多种型号功能的新产品，深受市场青睐。今年，在复杂的形势下，该企业仍取得较好
的业绩。图为该公司工人正为客户赶制产品。 王林山 /摄
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本报讯 在 29日下午召开的党外干部座谈会上，全市
副科级以上党外干部欢聚一堂，交流一年来的工作体会，
并为高邮未来的发展建言献策。市委副书记金春林，市人
大常委会副主任薛晓寒，副市长汤学仁，市政协副主席肖
伯群、王薇参加座谈，市政协副主席、市委统战部部长王志
强主持会议。

座谈会上，金春林对我市党外干部工作给予充分肯
定。他说，近年来在各级党委的领导下，在市委组织部、
市委统战部等有关部门的共同努力下，我市党外干部
工作思想认识高、规划目标明、培养方式多、工作机制
新，希望大家再接再厉，把党外干部工作做得更好，更
加有声有色。
就如何进一步做好党外干部工作，金春林要求，要

提高认识，充分认识做好党外干部工作的重要性；要发
挥优势、服务发展大局，牢记责任、构建和谐社会，关注
民生，维护群众利益；要提升本领，进一步提高政治把
握能力、参政议政能力和合作共事能力；要加强领导，
切实保证党外干部工作取得实效，努力为建设幸福美
好现代化新高邮作出新的更大的贡献。
会上，汤学仁向与会人员介绍了市经济开发区招商引

资、项目建设等情况。王志强通报了市委十届二次全会和
市“两会”精神，并希望党外干部在新的一年里，深入调查
研究，积极建言献策；围绕中心任务，干好本职工作；密切
联系群众，创新社会管理，在推动社会主义民主政治建设、
推动高邮经济社会又好又快发展发挥更大的作用。王道

我市召开党外干部座谈会

本报讯 29日下午，我市召开外
来务工人员管理现场会，研究部署全
市外来务工人员服务管理工作。市委
常委、政法委书记徐永宝主持会议，副
市长汤学仁、高长明参加会议。

近年来，随着全市经济社会的快
速发展，一批大项目、好项目、外资项目
先后落户我市，吸引了大批外来人员来
我市务工。

会上，徐永宝指出，做好外来务工
人员的服务管理工作，是维护社会治
安的基础环节，是建设和谐社会的迫
切需要，也是提升城市文明水平的有

效途径。他要求，各乡镇、园区及相关部
门要切实尊重和维护外来务工人员的
合法权益，给予他们充分的人文关怀；
企业在寻求自身发展的同时，也要为外
来务工人员创造良好的工作环境。徐永
宝强调，全市上下要充分认识做好外
来务工人员服务管理工作的责任感与
使命感，各乡镇、园区以及相关部门要
充分发挥职能作用，管理好外来务工
人员队伍，切实维护社会和谐稳定。

高长明分别对外来人口管理、工资
发放、防火防盗的安全与责任，校车专项
整治等各项工作提出了明确要求。晓莉

我市召开外来务工人员管理现场会

学习宣传贯彻落实全会精神
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